

### スケアードストレイト教室 生活指導主任 主幹教諭 平沼 貴史

スケアードストレイトを直訳すると「恐怖を直視」という意味です。スタントの方々の事故の再現は思わず息をのむほどの光景でした。「体験すること」は大切ですが、事故を体験して欲しくありません。実際目で見ることで危険性を感じて欲しいと思います。

今回は自転車の正しい乗り方について講義と代表生徒による実技も同時に実施されました。1組を含む各学年からの代表生徒が自転車を運転しましたが、その時の志茂田中生の声援や、笑顔、温かな声掛け、盛り上がりがとても印象に残っています。行事も復活してきて、志茂田中らしい時間を過ごせました。

### 連合学芸会 英語の部 主任教諭 金子 健次郎

11月2日(水)に「大田文化の森のホール」で開催されたスピーチの部に2年生代表2名が参加しました。環境保全への取り組みや大震災に被災したその町や人々を救いたいという思いを述べていました。とても気持ちが全面に溢れ、聞いている人の心に響く素晴らしいスピーチでした。



スケアードストレイトの様子

### 小中合同駅伝練習交流会 主任教諭 湯木 真

11月30日(水)の放課後に、大田区の小学校が区内対抗戦で行う駅伝大会に向けた小中合同駅伝交流練習会を行いました。昨年度は小学生チームに負けてしまった志茂田中有志の駅伝チーム。今年は運動部生徒を中心に駅伝チームをつくり、交流練習会に臨みました。中学生チームは勝利するだけでなく、小学生や仲間の応援を行ったり、励ます言葉かけの様子が見られました。小学生の前で、中学生らしい模範的な態度を示してくれました。



スケアードストレイトの様子

### 連合音楽会 主任教諭 油原 真智子

11月7日(月) 大田区民プラザで「大田区連合学芸会 音楽の部」が行われ、音楽部から女声合唱40名で「さくら」を歌いました。唯一の女声合唱ということで、透き通った美しい歌声が会場に響き渡りました。

### 【12・1月の主な行事】

#### 12月

- 5日(月)～14日(水) 3学年 教育相談
- 9日(金) 安全指導
- 12日(月) 第2期時間割スタート予定
- 15日(木) 専門委員会
- 16日(金) 2学年 いのちの授業
- 19日(月) 評議委員会
- 20日(火) 避難訓練
- 21日(水) 校内研修
- 22日(木) pm 美化活動
- 23日(金) 終業式  
第2回大田区生徒会意見交流会
- 24日(土) 冬季休業始 午前中停電

### 連合学芸会(演劇の部) 教諭 藤本 薫枝

2年生6名、1年生4名から成る演劇部は、夏休みから稽古してきた『卒業写真』という、45分間暗転なしのノンストップリアルタイム芝居を、下丸子区民プラザ大ホールで行われた連合学芸会演劇の部で上演させていただきました。今年は3年ぶりの有観客実施だったため他の6校の作品も鑑賞でき、上演を楽しむ一方で自分達もお客様に楽しんでいただくという、本物の演劇体験ができました。客席で他校の部員と仲良く交流している姿も印象的で、全部員「参加して良かった」「楽しかった」と口を揃えていました。

#### 1月

- 1日(日) 元日
- 10日(火) 始業式 職員会議 安全指導
- 12日(木) 専門委員会
- 13日(金) 英検
- 14日(土) ものづくりフォーラム
- 16日(月) 評議委員会
- 18日(水) 小中一貫教育の日
- 20日(金) 文化祭・展示①
- 21日(土) 文化祭・展示②
- 23日(月) 生徒会朝礼

### 連合球技大会 主任教諭 松永光貴

11月22日(火) 連合球技大会がありました。区内の特別支援学級生徒との交流行事です。バスケットボールを行いました。最初はなかなかシュートを決められない生徒やリングに届かなかった生徒も根気強く練習して、本番ではシュートを決めることが出来ました。試合で上手にいかないときは、チームメイトみんなで話し合い、作戦を練る場面もありました。この行事を通して、諦めないで練習することやチームメイトと協力することなど多くのことを学ぶことが出来ました。



試合の様子



試合後の様子

※お願い※ PTA お便りのデータ配信(スクリーン)への登録をお願い致します。  
( お問い合わせ・・・志茂田中学校 PTA shimoda.jhs.pta@gmail.com )